MIÉRCOLES, 22 DE MARZO DE 2017 47

evante

COMPUNITATI

Todos los martes y jueves **por sólo 1€**



50 MAPAS Colección de Edición limitada y exclusiva



ará este sábado en el trin-SÁBADO 25 DE MARZO, 18.00 H (PELAYO) VIERNES 31 DE MARZO, 22.45 H (VILA-REAL) SORO Y JAVI VIERNES 7 DE ABRIL, 16.45 H (VILAMARXANT) SANTI (SILLA), NACHO Y SANTI 1ª SEMIFINAL

quet Pelayo, mientras que la se-gunda partida tendrá lugar el vier-nes 31 de marzo en Vila-real en ho-

El bombo, siempre caprichoso, decidió que la primera semifinal de la Lliga enfrentará a los equipos de Vila-real (Soro III y Javi) y València (Santi de Silla, Santi de Finestraty Nacho). Esta eliminatoria

Semifinales de la Lliga Professional

neo y el de raspall y cuyo logo po-drá verse a partir de ahora en las camisetas de los jugadores, alber-gó ayer el sorteo de los trinquets y los horarios en los que los cuatro equipos clasificados se jugarán el

equipos clasificados se jugarán el todo por el todo en busca de la

partidas. La sede de Bankia, que patrocinará la fase final de este tor-

En caso de que alguna o ambas semifinales necesiten de una ter-cera partida para el desempate, el pase a la final por el título se re-solvería en el trinquet de Vilamar-

regular, acabaron contentos con el sorteo, aunque jugarán en los trinquets «más pesados para que una pareja se enfrente a un trío», según Soro III. En el bando contrario, Santi de Finestrat, Santi de Silla y Nacho no ocultaban cierta decepción. «Quería huir de Vilareal porque allí Soro III y Javi juegan mucho y muy bien», apunta-

Antes del sorteo de las partidas, Bankia y la Federació de Pilota Va-lenciana cerraron su nuevo acuerdo de colaboración para el

ayuntamientos que acoge una lle-gada de la carreralos encargados de escoger quién sube al podio para entregar las distinciones. De esta manera, en la etapa de ayer, una contrarreloj por equipos con inicio yfinalen Banyoles, los elegidos para

un niño y

■ Cerrado el paréntesis fallero, la Lliga Professional d'escala i corda encara la recta final del campeonato, el más importante por equipos, con unas igualadas y emocio-

Benidorm (Pere Roc II, Félix y Monrabal) y Murla (Genovés II, Dani y Carlos) protagonizarán la segunda semifinal, que empezará el domingo 26 de marzo en Guadassuar y proseguirá el sábado 1 de abril en el trinquet de Pedre-

2ª SEMIFINAL

Valverde se convirtió en el líder provisional de la Volta y se postuló como máximo candidato a llevarse la competición después de que el Movistar se impusiera con claridad en la contrarreloj por equipos. En

GENOVÉS II, DANI Y CARLOS PERE ROC II, FÉLIX Y MONRABAL

DOMINGO 26 DE MARZO 11.30 H (GUADASSUAR) SÁBADO 1 DE ABRIL 17.00 H (PEDREGUER) VIERNES 7 DE ABRIL 17.30 H (VILAMARXANT)

tos, superando por 2 segundos al BMC, que terminó en segunda po-sición. El Sky de Froome y el Trek Se-gafredo de Contador terminaron

del recorrido marcando un tiempo en la línea de meta de 48:55 minu-

Por otro lado, las escuadras de

47° ENTREGA

Mañana, 23 de marzo

ESPAÑA A MEDIADOS

DEL SIGLO XV

Martes, 28 de marzo 48ª ENTREGA





 Los organizadores de la ronda delegan la celebración del acto en los ayuntamientos La Volta catalana donde finalizan las etapas de los premios

La sede de Bankia acogió el sorteo de las semifinales, al que asistieron jugadores y representantes de las instituciones vinculadas a la pilota. FPV

Seis partidas en busca de la gloria

El sorteo de los trinquets para las semifinales de la Lliga depara dos eliminatorias muy igualadas

munitat Valenciana, al compartir la entrega de premios azafatos hombres y mujeres.

Hasta la presente edición, los orbres de la conde catalana y consideradores de la condecada y consideradores de la conde catalana y consideradores de la conde catalana y consideradores de la conde catalana y consideradores de la condecada y condecada y condecada y consideradores de la condecada y co

acogen los finales de etapa y han prescindido de las azafatas profesionales, como ya hizo en enero la Vuelta a Mallorca y modificó en febrero a su manera la Volta a la Co-

xant en la tarde del viernes 7 de abril.

Soro III y Javi, líderes en la fase

ba Santi de Finestrat.
En cuanto a la otra eliminatoria, Genovés II dejó claras sus intenciones. «No me quiero jugar el desempate en Vilamarxant, por su escasa visibilidad. Guadassuar y Pedreguer me gustan más», manifestó.

trataban a las azafatas que realiza-ban la entrega de los premios de cada categoría: vencedor de etapa,

ganizadores de la ronda catalana y los patrocinadores de la misma con-

clasificación general, montaña y print intermedio. Este año son

con Soro II El sorteo se alía

La pareja se jugará el pase a la final de la

Lliga Professional en Pelayo y Vila-real

satisfecho por medirse al trío de Pere Roc II en equipo junto a Dani y Guadassuar y Pedreguer Carlos, se muestra Genovés II, que forma

VALENCIA. Los equipos de Valencia y Vila-real jugarán en Pelayo y Vila-real mientras que las formaciones de Benidorm y Murla se medirán en Guadassuar y Pedreguer. Las semifinales de la Lliga Professional de escala i corda quedaron configuradas ayer mediante sorteo realizado en la sede de Bankia en Valencia.

El azar quiso que la primera semifinal

enfrente a los equipos de Vila-real (Soro III y Javi) y Valencia (Santi de Silla, Santi de Finestrat y Nacho). La eliminatoria será el sábado en Pelayo, mientras que la segunda partida tendrá lugar el viernes 31 en Vila-real.

Los equipos de Benidorm (Pere Roc II, Félix y Monrabal) y Murla (Genovés II, Dani y Carlos) quedan ubicados en la segunda semifinal, que empezará el domingo 26 en Guadassuar y proseguirá el sábado 1 de abril en el trinquet de Pedreguer. Si alguna o las dos semifinales necesitan la tercera partida de desempate, el pase a la final se resolvería en Vilamarxant el viernes 7 de abril.

Para Soro III y Javi el resultado ha sido satisfactorio. El cuatro veces cam-peón individual manifestó que en los En la terna rival, Santi de Finestrat, Santi de Silla y Nacho no han oculta-

recintos de Vila-real y Pelayo, tanto él como Javi se encuentran muy cómodos, «aunque son los trinquets más pesados para que una pareja se enfrente a un trío», comentó. El mitger se congratuló por haber evitado Pedreguer «porque no lo tenemos tan tocado». Los jugadores y los responsables de Bankia, de la Federació y de Val Net, en la sede del banco. :: valnet

do su pequeña decepción. «Yo quería huir de Vila-real porque allí Soro III y Javi juegan mucho y muy bien. En trinquets tan grandes tendremos cierta ventaja por la superioridad numérica y es un aspecto que debemos aprovechar», dijo Santi de Finestrat.

En la eliminatoria que medirá a los tríos de Murla y Benidorm, Genovés II y Dani también están conten-

caleter dejó clara su prioridad: «No me quiero jugar el desempate en Vilamarxant». Dani, que al acabar la Lliga Professional pondrá fin a su trayectoria como pilotari, coincidía con su compañero. Antes del sorteo, Bankia y la Federació de Pilota Valenciana rubricaron la firma del convenio de patrocinio.





EN BREVE

Una subcampeona del mundo sin financiación

KÁRATE

"EFE. Rocío Sánchez, subcampeona mundial de kumite por equipos, ha abierto una campaña de financiación popular ('crowdfunding') para sufragar su participación en el circuito mundial de kárate, en el que pretende conseguir los puntos que le abran las puertas de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020. Sánchez necesita unos 2.000 euros para pagar las inscripciones.

carreras solidarias Avapace celebra sus

ATLETISMO

**: R. D. El 2 de abril a partir de las 9:30 horas se celebra la 6ª Volta a Peu y lª Marcha AnDanDo a Tavernes Blanques Avapace Corre. Este año además de la carrera de ocho kilómetros habrá una marcha de cuatro kilómetros andando, para que pueda participar todo el mundo y colaborar con la Asociación Valenciana de Ayuda a la Parálisis Cerebral (AVAPACE).

Valverde, líder de la Volta a Catalunya

la segunda etapa de la Volta a Catalunya, una contrarreloj por equipos con salida y llegada en Banyoles, al término de la cual Alejandro Valverde se colocó líder. El Movistar invirtió un tiempo de 48 minutos y 55 segundos en recorrer los 41,3 kilómetros de la etapa, cruzando la meta

Bautista pretende luchar por el podio en Catar

EFE. Álvaro Bautista cerró la pretemporada como el mejor piloto independiente, lo que le da confianza para el comienzo del campeonato este domingo en Catar, tanto que
se ha marcado como objetivo acabar
«entre los cinco primeros» de la carrera. «Hemos tenido tres días en
Qatar para preparar un poco la carrera porque las condiciones son un
poco distintas a las habituales», aseguró el piloto.

con 2 segundos de ventaja sobre el BMC, segundo, y 46 segundos sobre el equipo Sky, que lidera el británico Chris Froome. El Trek del Alberto Contador entró en cuarta posición a 1 minuto y 15 segundos. Inicialmente el liderato recayó en José Joaquín Rojas, pero tras revisar las cintas de la etapa, los jueces de la UCI decidieron sancionar a éste por dar «empujones prolongados». Rojas impulsó al costarricense Andrey Amador en dos ocasiones y al portugués Nelson Oliveira.

Abierta la inscripción para la Volta a Peu

R. D. La Volta a Peu València Caixa Popular, organizada por la SD Correcaminos, abrió ayer sus inscripciones. La carrera celebra este año su 63ª edición de la época antigua y entre las novedades que presentará, la primera de todas es la posibilidad de hacer la inscripción online mediante la página web de la carrera: www.voltaapeuvalencia.org. Se mantiene también la inscripción



PROFESSIONALS



Pilotaris i autoritats posen davant les escultures de Les mans' de l'artista Manuel Boix, situades en l'entrada de la seu de Bankia a València. VAL NET

ort dispar en el les semifinals de la sorteig 91

Els equips de València i Benidorm preferien els altres trinquets

■ Soro III i Javi es jugaran el passe a la final de la Lliga Professional contra Santi de Silla, Santi de Finesque enfrontarà a Genovés II, Dani i Carlos contra Pere Roc II, Félix i trat i Nacho en els trinquets de Pe-layo i Vila-real. La segona semifinal Monrabal transcorrerà en els recin-tes de Guadassuar i Pedreguer. Vi-

lamarxant decidirà els hipotètics empats d'ambdues eliminatòries.
Este és el resultat del sorteig que va tindre lloc ahir en la seu de Bankia a València. I és que l'entitat que ja patrocinava els campionats individuals de l'escala i corda i el raspall també li donarà nom a les fases fimitjançant un conveni signat amb la Federació.

sí, l'escaleter va avisar que «són els trinquets més pesats perquè una

La voluntat de l'atzar va satisfer

als equips de Vila-real i Murla però no als de València i Benidorm, que

Pel que fa a la segona semifinal tant Genovés II com Dani apuntael tinc tan tocat», comentava

tan grans tindrem cert avantatge per la superioritat numèrica i és un aspecte que hem d'aprofitar. Ens centrarem a buscar els seus punts febles, encara que són pocs», dia. En l'equip rival, Soro III va asplicava per què tenia preferència per Guadassuar i Pedreguer: «Volia fugir de Vila-real perquè Soro III i Javi juguen molt allí. Però cal veure els punts favorables. En trinquets EQUIP DE VILA-REAL
«En Pelayo i Vila-real
juguem moit a gust però
són els trinquets més
pesats per a enfrontar-te

EQUIP DE VALÈNCIA
«Voliem l'altra opció. Però
mirem l'aspecte positiu i en
trinquets tan grans
tindrem cert avantatge per
la superioritat numèrica» contra un trio» STRATI

bradament coneguts. Però recone-gué que Pelayo i Vila-real poden ser

millors per als seus interessos. Això

senyalar que els quatre escenaris eren bons per ser dels habituals i so-

EQUIP DE MURLA «Tradicionalment, Guadassuar i Pedreguer m'han agradat una miqueta més. El que no vull és jugar el desempat a

facció per evitar Pedreguer, «que no parella s'enfronte a un trio». Per la seua banda, Javi va mostrar satis-

Dissabte i diumenge
La semifinal entre els equips de
Soro III i Santi començarà el
dissabte en Pelayo. La primera
partida de l'eliminatòria entre
Genovés II i Pere Roc II tindrà
lloc el diumenge a Guadassuar.

desempat a Vilamarxant, ja que no és escenari que reunisca les condicions per a disputar unes semifinals per la seua escassa visibilitat». que sí que va deixar ben clar l'esca-leter és que no vol arribar a la terclassificació en Pelayo i Vila-real. El

sorteig per diferents motius. Però este diari es va posar ahir en contacte amb l'esquerrà de Benidorm, qui no va amagar que la sort li hi havia sigut esquiva. «Volíem els trinquets més grans per a aprofitar la nostra pegada. A Guadassuar i Pedreguer tenim menys marge d'error i haurem d'estar molt afi-Quant a la contra, Pere Roc II, Félix i Monrabal no assistiren al nats contra jugadors tan tècnics com Genovés II i Dani», explicava Pere Roc II.

Compromís

També hi hagué parlaments de les autoritats. Sebastià Giner, representant de la Generalitat, i José Daniel Sanjuán, president de la Federació, es van dirigir als pilotaris per a ferlos saber que ambdues institucions treballen juntes per a millorar la si-tuació dels professionals. Miguel Capdevila, director corporatiu de Bankia, va explicar el perquè del pa-